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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Einsatz von Adventslots:innen am Bremer Hauptbahnhof 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie gestaltete sich der erstmalige Einsatz von Adventslots:innen am 
Bremer Hauptbahnhof in der Adventszeit in der Praxis? 
 

2. Welche Ziele verfolgte der Senat mit dem Projekt und inwiefern konnten 
diese erreicht werden? 
 

3. Zu welchen weiteren Anlässen und Großveranstaltungen in Bremen und 
Bremerhaven hält der Senat den Einsatz von Lots:innen am Hauptbahnhof 
und im Innenstadtbereich für sinnvoll und hat diese ggf. bereits geplant 
oder prüft sie? 
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